



La Nueva España

27/4/01

Los diabéticos rechazan tener que renovar cada año el carné de conducir

C. PEREIRA

«Los diabéticos no somos un peligro al volante». Éste es el lema de la campaña que la Asociación de Diabéticos del Principado de Asturias, con sede en Avilés, ha puesto en marcha para conseguir cambiar la normativa que exige a estas personas renovar el carné de conducir cada año. La iniciativa se enmarca dentro de una campaña que se desarrolla a nivel nacional.

La entidad pretende recoger en los próximos dos meses todas las firmas necesarias para conseguir que el Gobierno de la nación dé marcha atrás y modifique el decreto de 1997 sobre la renovación del permiso de conducción. Para ello, la Federación de Diabéticos Españoles deberá reunir al menos el apoyo de 500.000 ciudadanos .

En Asturias, la presidenta de la Asociación de Diabéticos, Olvido García, aspira a conseguir «una por cada asturiano». «No es justo que a una persona le obliguen a realizar unos trámites y a pagar unas tasas cada 6 o 12 meses, según los casos. Es una discriminación puesto que a la hora de renovar el permiso no realizan ningún examen médico. Es simplemente una forma de cobrar un dinero que supone que a una de estas personas les resulte el carné diez veces más caro que a otras», comentó.